

# 「にらさき写真掲示板」—photo message—

## 一三翁生誕140周年を 茶会でお祝いしました

9月22日、市民交流センター「ニコリ」和室において、表千家同門会山梨県支部のご協力のもと、小林一三翁生誕140周年記念茶会が催されました。

茶会の前に行われたセレモニーでは、一三翁の姉・竹代氏の孫にあたる堀内實三氏から「にらさきがこういうかたちで一三を取り上げていただき、本当にうれしく思います。」と挨拶がありました。

以下は、茶会に参加した皆さんからの感想です。

望月京佳さん「お菓子のスミレや香炉がかわいいかった。」田中陽菜さん「日本らしさや文化を体験できてよかったです。」堤俊介さん「動作がかっこよかったです。茶がおいしいくてお代わりしてしまいました。」細川優羽くん「おちゃがにがかったです。まぜるところをやってみたかった。」



## にらさきの新たなスポット

9月8日、韮崎ライオンズクラブ創立50周年記念事業の一環として、市民交流センター「ニコリ」において、小林一三翁生誕140周年記念プレート・ニーラベンチの除幕式が行われました。

寄贈していただいた韮崎ライオンズクラブ会長の清水一氏より「一三翁の生活の由来がこの韮崎にあるということを、このプレートをきっかけに広めていただきたい。」との挨拶があり、その後プレートの除幕に引き続き、前田みのりちゃん、優花ちゃん、水上由菜ちゃん、未菜ちゃんたちによるニーラベンチの除幕が行われました。

由菜ちゃんは「石でできていて、ニーラがツルツルしていておもしろい。」未菜ちゃんは「ロープをひっぱるのがおもしろかった。ニーラかわいい。」と感想を述べてくれました。

本年8月末、県内IT企業に勤める有志の協力のもと、山梨大学の美濃英俊准教授と工業高等専門学校生が、成層圏の撮影に挑戦する教育プロジェクトにチャレンジしました。

このプロジェクトは、気球が成層圏まで到達の時間や撮影方法、パラシュートで落し回収する地点などを計算により求めることで「物理学の法則」を学ぶために行われています。この撮影のお供にニーラが選ばれ、気球に乗って成層圏まで旅をしてきました。

このときの様子は下記のタイトル画像をユーチューブでご覧いただけます。

「ニーラ、成層圏にいく」

<http://www.youtube.com/watch?v=fUXSXto2DS0>

このニーラのぬいぐるみは、商工観光課で500円で販売しております！

“ゆるキャラ初!?”  
ニーラが成層圏を  
旅してきました！

